



AT WORK

UNA MUESTRA DE DIVERSOS EJEMPLOS DE LA PRÁCTICA DIARIA DE BOSKALIS | MARZO 2014

NINA ESTIMULA A LA GENTE



Paul Cottrell, jefe de zona de Boskalis Offshore Subsea Services en Oriente Medio

“Conocí NINA el verano pasado. Tenía muchas ganas de saber más, después de haber oído el feedback tan bueno del representante de uno de nuestros clientes (Maersk Oil Qatar). Le impresionó el programa que vio en un evento de la IMCA (Asociación Internacional de Contratistas Marinos). El año pasado participé de la expansión de NINA y noté que el programa ha tenido buena acogida en la oficina, en el lugar de trabajo y en nuestros clientes. Para trabajar conforme a los protocolos de HSE en la industria petroquímica de alta mar y utilizar mano de obra multicultural acostumbrada

históricamente a un sistema jerárquico, creo que NINA estimula a todos los empleados a controlar sus propias condiciones laborales, ofreciéndoles feedback en los aspectos y del modo necesarios. Un reciente incidente ocurrido a bordo del DP II DSV (convertido a partir del AHTS Smit Komodo) ilustra los cambios de NINA. La tripulación de nuestro barco trabajaba bajo la presión del cliente para realizar tareas de anclaje. El capitán me llamó para expresarme su preocupación, ya que la tripulación había sido seleccionada para operaciones en el barco de apoyo al buceo (DSV) y tenía poca experiencia en acciones de anclaje. Con el apoyo de la oficina organizamos una parada de los trabajos por seguridad y, tras discutir este ámbito revisado de trabajo y los riesgos y carencias derivados de la experiencia de la tripulación, el cliente reconoció que el método de trabajo no era seguro. Enviamos un experto cualificado en operaciones de anclaje, quien replanteó el trabajo y completó satisfactoriamente la seguridad laboral de todos los trabajadores”.

NINA ENTRA EN LOS SERVICIOS DE BUCEO COSTERO DE BOSKALIS OFFSHORE.

En el campo de trabajo del buceo costero, la petroquímica y la energía, la seguridad es la mayor preocupación de cada día. ¿Qué puede añadir NINA a este asunto?

Los buzos y supervisores del departamento de buceo costero participaron en el curso de NINA “Do It”. Se interpretaron varios papeles bajo la supervisión de actores profesionales. El foco se centró en la cooperación y la consulta. Estos dos aspectos son, por supuesto, cruciales en el contexto de las prácticas de trabajo seguro. Aunque la experiencia resultó, en un principio, algo extraña para los participantes, la sensación más predominante al término del curso fue

positiva. Así nos lo explica el jefe de departamento, Max Schellenbach: “NINA es más relevante para ellos de que pensaban al principio. Los buzos están acostumbrados a identificar riesgos y tomar las medidas de control apropiadas. Y esto es justamente lo que nos enseña NINA, a asumir responsabilidad”.

| Team Inshore Civil Diving



NINA A BORDO

El poder de los workshops de NINA a bordo de todos los barcos reside en el hecho de que se conoce a NINA en el mismo entorno de trabajo. SMIT International Scotland Ltd. (SISL) lo experimentó en primera persona.



| El workshop en Dover

La organización trabaja actualmente en dos proyectos a largo plazo, en el que están implicadas veinte gabarras en ocho lugares distintos del Reino Unido. Introdujimos los valores y normas de NINA en pequeños workshops destinados a capitanes, primeros oficiales, ingenieros y marineros. Pedimos a los asistentes que explicaran cómo creían que debían utilizarse los valores en el trabajo diario a bordo. Finalmente, rellenaron una tarjeta de objetivos de NINA y recibieron un certificado de asistencias.

Implicación

Uno de los instructores fue el superintendente de SHE-Q, Tristan Pearce: “Todos teníamos la sensación de que dedicar tiempo a discutir sobre NINA y compartir ideas sobre cómo aplicar sus Valores y Normas ayuda, en general, a mantener una cultura positiva sobre la seguridad a bordo. Los asistentes respondieron especialmente bien a la idea de que la dirección se implique como parte del mismo entrenamiento sobre seguridad. También acogieron el hecho de que los Valores y Normas de NINA se aplican a todo el mundo en Boskalis, no solo a la tripulación o a los operarios”.